



宝島の健康
よさ屋

まるみつ みつと
丸満 満人さん
(五和町二江・81歳)

—— 毎日の楽しみは？
水彩画を描き始めて55年。作品は、各種美術コンクールに年数回、出展して

います。構図や配色などを考え、ペンや筆を握ることが毎日の楽しみです。

—— 健康の秘訣は？

35年間続けているラジオ体操で1日が始まり、水彩画制作のため天草の各地へ足を運ぶなど、充実した日々を送っています。また、老人会や美術展のスタッフを通じ、社会奉仕活動を続けています。今まで、退屈と思った日は1日もありません。



わかっさい
若っ喝采

中下 雄作さん (河浦町白木河内・24歳)

社会福祉協議会(河浦支所)に勤務して5年目。地域住民の皆さんに温かく接していただき、楽しく、充実した日々を送っています。

今の1番の楽しみは、昨年9月に生まれた息子の顔を見ること。子どもの笑顔は、私を癒してくれます。自分も育ったこの天草で子育てできることを、うれしく思っています。

新春特別企画 宝島クイズ

全問正解した人の中から抽選で40人に、すてきな景品をプレゼントします。皆さんのご応募をお待ちしています(応募は本市に住所がある人に限り、1人1通まで)。

【問1】市ではインターネット上に“ある駅”を構築し、昨年3月、一部のサービス提供を開始しました。ある駅とは次のどれでしょう？

- ①Webの駅 ②道の駅 ③海の駅

【問2】昨年6月に創設した「空き家情報バンク制度」に12月12日現在、何件の“空き家”が登録されているでしょう？

- ①6件 ②9件 ③36件

【問3】天草エアライン(株)が昨年9月に就航させた新たな路線は、天草・熊本とどの都市を結んでいるでしょう？

- ①名古屋 ②大阪 ③神戸

【問い合わせ先】本庁・秘書課広報広聴係(内線1208)

- 景品=①神戸便往復航空券…1人②福岡便往復航空券…2人(以上天草エアライン(株)提供)③ポンカン5kg…5人(JA本渡五和提供)④デコポン3kg…2人⑤ポンカン5kg…3人(以上JAあまくさ提供)⑥五多幸すとらっぷ…6人(有明町商工会提供)⑦シモン芋製品セット…3人(櫛くらたけ提供)⑧へのかっぱストラップ…3人(栖本まちづくり協議会提供)⑨特産品詰め合わせ…3人(市物産振興協会提供)⑩Tシャツ…7人⑪タオル…5人。

■応募方法=ハガキにクイズの答え(3問とも)、住所、氏名、年齢、電話番号、市政だより天草へのご意見・ご感想を記入し、1月13日(必着)までに、〒863-8631(住所記載不要)天草市役所・秘書課へ郵送してください。なお、当選者は2月1日号の市政だより天草に掲載します。

みんなの



広場

英会話を楽しみ
活発な行動ができる児童を
志柿小学校

19年度に熊本県教育委員会から「伝統文化・国際教育研究推進校」の指定を受けた後も取り組みを続けており、児童たちは英語での会話が楽しめるようになったほか、コミュニケーション能力が高まり、あらゆる面で活発な行動ができるようになってきました。



英語活動でインドの民族衣装の説明を受けました

ぼくのわたしの学校生活 自信



最後の運動会で、地域住民の皆さんと記念撮影!

だんだん! 赤崎小学校

赤崎小学校

有明町の中心部に位置する赤崎小学校(村岡直校長・全校児童49人)では、地域に根ざした教育活動を展開しています。

校舎は、昭和30年に建築された天草初の鉄筋コンクリート造りで、完成から53年が経過した現在も、児童たちの学びの場として、また、地域住民のきずなの証として大切に使われています。

「子どもたちの教育環境をより良くしたい」という保護者や地域住民の皆さんの総意で、自主的な学校の統廃合に向けた取り組みが行われ、今年4月、隣接する浦和小学校に統合します。児童たちは、校舎への感謝の気持ち(だんだん)を持ちながら、閉校の日を迎えてくれるものと思っています。

自然の中での活動で
「生きる力」育てる
椎の実保育園

園内には、水と土を利用する大型遊具などを設置。園児たちはそれらの遊具で、泥んこになり、ときにはけんかをしても仲直りしながら、元気に楽しく遊んでいます。



自然の中で元気いっぱい遊ぶ園児たち

こらびびびーまれ



笑顔や目の輝きが絶えない子どもたちでいてね!

1人ひとりの可能性を引き出すために

観音保育園

観音保育園(福本康博園長・全園児45人)では、子どもたち1人ひとりが持つ可能性を伸ばすことや、感謝の気持ちを「ありがとう」と笑顔で言える素直な子どもを育てることを目標としています。

平成19年4月からは、『心の力・学ぶ力・体の力』を引き出す保育を実施。本読みや書き取り、計算、かけっこ、体操、とび箱、音楽(鍵盤ハーモニカでの演奏)などを行い、子どもたちも楽しそうに取り組んでいます。子どもたちが持つ力(可能性)には目を見張るものがあり、今後の成長と将来が本当に楽しみです。いつまでも、笑顔や目の輝きが絶えない子どもたちでいてほしいと願っています。